

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Ismael Sánchez Castillo, Diputado del Grupo Parlamentario Adelante Andalucía (AA), con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente

PREGUNTA CON RUEGO DE RESPUESTA ORAL EN PLENO

Relativa a:

Servicio de limpieza del Hospital Militar de Sevilla

PREGUNTA

- ¿Por qué motivos el Hospital Militar de Sevilla no se ha abierto con personal de limpieza propio y se ha recurrido a contratas externas cuando este servicio con medios ajenos es entre un 20 % y un 30% más caro?

Parlamento de Andalucía, a 28 de enero de 2021



Ismael Sánchez Castillo